



Presentan en la Cámara de Diputados los “Datos que transforman: Infografías Sociales y Legislativas”

Boletín No. 6897

- Muestran nueve plantillas elaboradas con base a investigaciones realizadas por el CESOP en diferentes temas

El Centro de Estudios Sociales y de Opinión Pública (CESOP) de la Cámara de Diputados presentó los “Datos que transforman: Infografías Sociales y Legislativas”, con el objetivo de ayudar a un mejor y más rápido entendimiento de datos e información de sus investigaciones, a fin de fortalecer las propuestas legislativas en distintos rubros.

La diputada Verónica Collado Crisolía (Morena), secretaria de la Comisión de Bienestar, mencionó que en tiempos donde hay una gran cantidad de información proveniente de las tecnologías, pero con dudosa procedencia y veracidad, las y los investigadores de los centros de estudios ofrecen datos reales y precisos de cualquier tema a investigar.

“Este trabajo nos ayuda a todos a comprender mejor una problemática social, laboral, económica, política, seguridad, desarrollo social y muchos temas que tienen que ver con nuestro país”, subrayó.

Puntualizó que esta información ayuda a realizar un mejor trabajo legislativo y contribuye a fortalecer las iniciativas, pues las investigaciones dan datos reales y confiables que contribuyen a transformar la vida del país.

La diputada Adriana Bustamante Castellanos, vicecoordinadora de Morena, felicitó a este Centro de excelencia y a su directora por el trabajo realizado, ya que sus aportaciones son una fuente de consulta también para investigadores externos, además que los datos que generan impactan en el quehacer legislativo.

“Cuando las y los legisladores tienen oportunidad de acceder a información cercana, veraz, generada por las y los investigadores da como resultado cada vez mejores propuestas legislativas que no son ocurrencias ni ideas sacadas de la manga”, afirmó.

Expresó que estas infografías son el resultado de investigaciones profundas y análisis rigurosos sobre temas cruciales para la agenda legislativa y para la vida de las y los mexicanos. “Este evento es una oportunidad invaluable para difundir las investigaciones realizadas por las y los talentosos investigadores del CESOP”.



Ana Gabriela Núñez Pérez, directora general del CESOP, puntualizó que los trabajos realizados son para el fortalecimiento del trabajo legislativo y son estos insumos los que les permiten a las y los diputados tomar decisiones más informadas, basadas en datos y evidencias.

“Esta muestra de hoy no es más que un pequeño reflejo del trabajo que hacen las y los investigadores acompañados de todo un equipo de trabajo dentro de este Centro de Estudios, a quienes agradezco su labor”, dijo.

Explicó que se trata de la presentación de nueve infografías derivadas de igual número de investigaciones. “Reflejan cifras contundentes e importantes sobre temas específicos, van desde deserción escolar hasta violencia, el agua, deuda pública, todos temas que forman parte de la agenda legislativa”.

Ana Karla Torres Gómez, directora de Estudios de Desarrollo Regional del CESOP, destacó que la ventaja de las infografías es que permiten traducir temas muy complejos y profundos de una manera rápida. “Leer una investigación puede tardar de dos a tres horas, pero verla ayuda a ver los resultados de investigación en cinco minutos”.

Abundó que todas hablan de temas importantes para la agenda pública del país y su estado actual, pero con el valor agregado de que está vinculadas con la legislación actual, incluso se señalan pendientes en materia legislativa.

Al presentar las infografías, Karla Jazmín López Pasión, subdirectora de Opinión Pública del CESOP, dijo que estas son producto de difusión elaboradas a partir de los documentos de trabajo realizados por las y los investigadores.

Posteriormente, las y los investigadores del CESOP responsables de cada infografía expusieron sus contenidos, forma de elaboración, datos y propuestas en distintos temas de la agenda política nacional que tienen impacto en la población.

